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REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO 
QUANTO A POSSIBILIDADE DE INSTALAR COBERTURA 
EM ESPAÇO LOCALIZADO ENTRE A SANTA CASA DE 
MISERICÓRDIA DE ASSIS E O HOSPITAL REGIONAL DE 
ASSIS 
 
Fui procurado por vários munícipes que fazem 

tratamento de saúde no Hospital Regional e na Santa Casa de Misericórdia de Assis e os 

mesmos solicitaram nossa intervenção junto ao Poder Executivo visando a possibilidade 

de se fazer um espaço coberto entre os dois hospitais. 

 

Referida solicitação vai de encontro com as necessidades 

dos usuários dos serviços hospitalares, uma vez que são obrigados a ficarem expostos as 

condições climáticas (sol e chuva) ou se protegendo na sombra das árvores. Outra 

sugestão seria esse espaço conter livros usados para leitura, para preencher o tempo das 

pessoas que necessitam passar ali. 

 

Ante o exposto, requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e 

atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro Santana, 

DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa de Leis, as 

seguintes informações: 

 

a)- Existe a possibilidade de construir uma área 

coberta entre o Hospital Regional e a Santa Casa de 

Misericórdia de Assis para abrigar os usuários do 

serviço de saúde que ali frequentam? Se positivo, 

qual a previsão para que isso ocorra? 

 

b)- Se negativo, justificar. 

 

       SALA DAS SESSÕES, em 10 de fevereiro de 2014. 

 
 
 
                  PAULO MATTIOLI JUNIOR 

                                       Presidente 
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